
К СВЕДЕНИЮ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
18 октября с 14 часов в помещении администрации

будет вести прием граждан Т.Д.Батьянова - помощник де-
путата Государственной Думы Н.П.Ботки.

Уважаемые сланцевчане! По вашей
просьбе  льготная подписка на газету
«Знамя труда» продлена до 1  ноября
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Жительница д. Старополье: «Когда же у нас будет
освещение на улице? С лета нет…».

Отвечает глава администрации Овсищенской и Ста-
ропольской волостей Н.Н.САМУЙЛОВА:

- При всем нашем желании фонарь возле каждого дома
повесить не можем. Если речь идет об освещении у дома №
3, то там вся проблема была в сломанном выключателе. К
сожалению, когда свет горит день и ночь, этого никто не
замечает и это никого не беспокоит. Сейчас вахтер, кото-
рый работает на совхозной проходной, будет каждый ве-
чер включать, а утром отключать уличное освещение.

Встреча с
лидерами
профкомов

9 октября начальник от-
дела образования админис-
трации МО «Сланцевский
район» Н.Н.Цухлова провела
встречу с председателями
профсоюзных комитетов
образовательных учрежде-
ний. На встрече обсуждались
вопросы реализации концеп-
ции модернизации российско-
го образования, а также заклю-
чение коллективных догово-
ров. Шла речь и о подготовке
трехстороннего соглашения
между администрацией МО
«Сланцевский район», отделом
образования и профсоюзом –
по решению социально-эконо-
мических вопросов работни-
ков – членов профсоюза.

Гости из Луги
11 октября в нашем го-

роде побывали гости из
Луги – представители обще-
ства инвалидов по зрению.

Учащиеся и преподаватели детской художественной
школы побывали на экскурсии в Новгороде,  познакоми-
лись с его достопримечательностями. На одном из занятий
им будет предложена тема об этом городе.

*  *  *
В районе «больничного городка» сланцевское райпо от-

крыло ларек по продаже продовольственных товаров.

ПОЧТИ ПРОМЫШЛЕННЫМ СПОСОБОМ
12 октября в районе д. Менюши была обнаружена неза-

конная рубка леса. На месте преступления задержаны ше-
стеро мужчин. Они успели спилить 115 деревьев и грузили
спиленный лес на автомашины МАЗ и ЗИЛ. У них изъято
две бензопилы.

ССОРИТЬСЯ ТАК ССОРИТЬСЯ
Фельдшер «скорой помощи», приехав на вызов в де-

ревню Малышева Гора, обнаружила труп мужчины со сле-
дами насильственной смерти. Как выяснилось, пострадав-
ший поссорился со знакомым, и тот его убил.

.

Поездку организовали гене-
ральный директор ООО
«Бриз» М.А.Земсков и руко-
водитель местной организа-
ции общества инвалидов по
зрению А.П.Петухов. Ан-
самбль «Бриз» (художествен-
ные руководители А.А.Архипо-
ва и С.Н.Кириллов) дали три
концерта. Гости выступили в
Сланцевской организации об-
щества инвалидов по зрению,
в областном доме-интернате
для ветеранов войны и труда,
а также в комплексном цент-
ре социального обслужива-
ния. Все выступления лужан
были тепло приняты зрителя-
ми .

Лекторы –
в школах

Лекторская группа ко-
миссии истории цивилиза-
ции и ноосферы Русского
Географического общества
проведет цикл литературно-
музыкальных композиций в

школах № 2 и № 6.
В школе № 2 темы компо-

зиций таковы: «Легенды о
Шамбале», «Заглянуть за об-
лака. Мифы и легенды в твор-
честве Н.К.Рериха».В школе №
6 учащихся приглашают на
лекции «Письмена» - поэти-
ческий цикл Н.К.Рериха, «Гре-
ция: от Атлантиды до совре-
менности».Во время лекций
демонстрируются слайды.

Теперь вода в
Кушеле есть
В Кушеле состоялся

сход жителей деревни, на
который помимо главы ад-
министрации Выскатской
волости М.И.Давыдовой
был приглашен директор
АО «Родина» В.А.Антонов.

У жителей была одна жа-
лоба и одна просьба – наладить
в деревне водоснабжение.

В течение всего лета из-за
прорыва на водоводе в дерев-
не не было воды. Для того,

чтобы устранить утечку, необ-
ходимо было 8 тысяч рублей.
Каждый  житель деревни, если
бы это делалось за их счет,
должен был внести по 250
рублей. Для многих пенсионе-
ров это нереальная сумма.
Все расходы взяло на себя АО
«Родина». Ведь в Кушеле про-
живают бывшие работники со-
вхоза, ныне пенсионеры.

Нарушений
не выявили

В сентябре в Сланцевс-
ком районе управлением
министерства налогов и
сборов по Ленинградской
области проведен рейд по
применению контрольно-
кассовых машин. Рейд прохо-
дил в дневное и вечернее вре-
мя только по торговым точка-
м.Из 12 проверенных объек-
тов торговли нарушений зако-
на о применении контрольно-
кассовых машин обнаружено
не было. Мелкие замечания
были высказаны проверяющи-
ми только в двух случаях по
ведению документации.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНОВ

ОСЕННИЕ МОТИВЫ
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На территории Ленинград-
ской области программа «Бе-
зопасное материнство» реа-
лизуется с 1996 г. Постановле-
нием Правительства Ленинг-
радской области от 26 октяб-
ря 2000 г. № 23 региональная
целевая программа «Безо-
пасное материнство» продле-
на на 2001-2002 годы.

На протяжении 6 лет про-
грамма действовала по основ-
ным направлениям: совер-
шенствование организации и
качества оказания акушерско-
гинекологической помощи,
подготовка и повышение ква-
лификации медицинских кад-
ров, информирование населе-
ния по вопросам безопаснос-
ти материнства и здоровья
женщин и т.д.

Комплексные мероприя-
тия по программе позволяют:
снижать показатель младен-
ческой смертности. В 2001 году
он составил 10,4 на 1000 ро-
дов (2000 г. – 11,6); уменьшать
степень риска материнской за-
болеваемости и смертности –
по сравнению с 1997 годом
смертность, в частности, ма-
теринская, снизилась в 3,7
раза. В 2001 г. на 100 тыс. ро-
дившихся живыми детей при-
ходится 16,3 материнских
смертей (1997 г. – 59,8). Спе-
циалисты областных родиль-
ных домов отмечают, что бла-
годаря реализации программы
в 2001 г. не зарегистрировано
случаев родового травматиз-
ма в родильных стационарах
области.

Снизилось в абсолютных
цифрах на 1120 или 5,2 про-
цента число абортов в срав-
нении с 2000 годом и, что осо-
бенно важно, в возрастной
группе подростков: до 14 лет
на 30,7 процента; 15-19 лет –
на 13 процента, а криминаль-
ных абортов в сравнении с
1996 годом – на 39 процентов.

В области продолжает раз-
виваться служба планирова-
ния семьи, в семи районах от-
крыты кабинеты планирования

семьи, в десяти организованы
специализированные приемы
детских подростковых гинеко-
логов, в пяти - кабинеты экст-
ренной контрацепции на базах
социальных центров «Семья».

В 2001-2002 гг. значитель-
но улучшилось оснащение
родовспомогательных учреж-
дений области современным
медицинским оборудованием,
что способствовало внедре-
нию современных технологий
сохранения и восстановления
репродуктивной функции. От-
работана система пренаталь-
ной диагностики на уровне
районов, которая позволяет
уменьшить инвалидность с
детства. В областной клини-
ческой больнице открыта ла-
боратория пренатальной ди-
агностики с медико-генетичес-
ким обследованием. В два
раза в сравнении с 2000 годом
увеличились объемы молеку-
лярно-генетических исследо-
ваний и выявлений хромосом-
ной патологии на ранних сро-
ках беременности, что спо-
собствует сокращению рожде-
ния детей с тяжелой умствен-
ной патологией и множествен-
ными пороками развития.

Однако наметившаяся по-
ложительная тенденция вос-
производства населения
происходит на фоне снижения
качества репродуктивного здо-
ровья женщин, увеличивается
число гинекологических забо-
леваний, бесплодие, осложне-
ния беременности, родов и
послеродового периода. Каче-
ство здоровья беременных
отражает низкий удельный вес
нормальных родов, который в
целом по области в 2001 г.
составил 40,4 процента.

На высоком уровне сохра-
няется невынашивание – 4,4
процента (2000 г. – 4,2; 1999
– 4,5) и удельный вес преж-
девременных родов 3,4 про-
цента. Показатель числа не-
доношенных детей в 2001 г.
составил 77,1 на 1000 родив-
шихся живыми (75,0 в 2000 г.),

т.е. ежегодно рождается 600-
700 новорожденных с массой
тела от 1 до 2,5 килограмма.

Неблагоприятным фоном
остается рост социально
обусловленных заболеваний –
инфекций, передаваемых по-
ловым путем, включая СПИД,
наркомании, алкоголизма, в
том числе у беременных. В
2001 г. в акушерских стацио-
нарах области родила 21 ВИЧ-
инфицированная женщина. В
то же время, благодаря дей-
ствиям программы, в течение
последних лет в области на-
метилась положительная тен-
денция – в 2001 году не заре-
гистрировано ни одного слу-
чая смерти от аборта.

Еще одна проблема, о ко-
торой говорят врачи, – за пос-
ледние пять лет  в Ленинград-
ской областив пять раз вырос
удельный вес детей с патоло-
гией щитовидной железы. В
2001 году ею страдали 43,2
процента детей. Как след-
ствие, дети чаще болеют в
сравнении со здоровыми,
склонны к хроническим забо-
леваниям, отстают в физичес-
ком и умственном развитии.

Низкий уровень здоровья
женщин репродуктивного воз-
раста, распространенность
абортов, патологии беремен-
ности и родов, обуславливаю-
щие материнскую смерт-
ность, детские болезни явля-
ются основанием для продол-
жения комплекса государ-
ственных мер неотложного и
перспективного характера, а
именно утверждения их как це-
левой региональной програм-
мы «Безопасное материнство
на 2003 – 2006 годы».

На заседании Правительства Ленинградской области сре-
ди прочих вопросов обсуждался проект областного закона
«О региональной целевой программе «Безопасное мате-
ринство» на 2003-2006 годы. Итогом заседания стало одоб-
рение проекта программы и внесение его на рассмотре-
ние Законодательного собрания Ленинградской области.

Программа
«БЕЗОПАСНОЕ
МАТЕРИНСТВО»
- НАСТОЯЩЕЕ И БУДУЩЕЕ

                        Пресс-центр
                    правительства
    Ленинградской области.

Цель программы зак-
лючается в принятии до-
полнительных мер госу-
дарственной поддержки,
направленных на созда-
ние условий для охраны
здоровья матери и рожде-
ния здоровых и желанных
детей, охрану репродук-

тивного здоровья, профи-
лактику и снижение абор-
тов, предупреждение и
снижение материнской и
младенческой заболева-
емости и смертности.

Среди задач програм-
мы - совершенствование
амбулаторно-поликлини-
ческой и стационарной
акушерско-гинекологи-
ческой помощи, основан-
ной на оптимизации дея-
тельности первичной ме-
дико-профилактической
службы на всех уровнях,
реструктуризации, внедре-
нии современных техно-
логий сохранения и вос-
становления репродуктив-
ной функции; продолже-
ние оснащения родовспо-
могательных учреждений
современной лечебно-ди-
агностической аппарату-
рой; обеспечение повы-
шения квалификации вра-
чей и среднего медицинс-
кого персонала (80 чело-
век ежегодно) по вопро-
сам оказания неотложной
медицинской помощи в
акушерстве и гинекологии;
разработка и внедрение
образовательных про-
грамм для населения по
проблеме здоровья жен-
щины и безопасного мате-
ринства.

Также программа пре-
дусматривает заверше-
ние строительства ро-
дильного корпуса в г. Вы-
борг на 120 коек в 2006
году за счет средств муни-
ципального и федераль-
ного бюджетов.

*«Еще несколько лет назад в следственных изоля-
торах содержались четверть миллиона людей. На 1 ян-
варя этого года в СИЗО было 200 тысяч 739 человек, а
на 1 сентября уже 137 тысяч», - заявил зам.министра
юстиции РФ Ю.Калинин.

*Пока что 20% мирового населения потребляют три
четверти (75%) всех доходов, а на долю 25% землян при-
ходится лишь 2% производимых благ. Около трети на-
селения Земли (31%) остается неграмотным, прожиточ-
ный минимум свыше миллиарда людей составляет
меньше доллара в день. Такие данные приводит про-

фессор С.Капица.
*Международная финансовая корпорация, организа-

ция группы Всемирного банка, специализирующаяся на
поддержке частного бизнеса, инвестировала в 2002 фи-
нансовом году свыше 217 млн. долларов в 18 различ-
ных проектов в России.

*20 сентября открыто движение по первой в России
частной железной дороге – от станции Чиньяворык к
Средне-Тиманскому бокситовому руднику в Коми.

*По данным спецслужб, сегодня в России насчиты-
вается более полутора десятков сатанинских сект. Чис-
ло последователей сатанизма в стране приближается к
10 тысячам человек.
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- Михаил Александро-
вич, что делается в Ленинг-
радской области, чтобы ре-
гион не был сырьевым при-
датком Запада, а получал от
использования леса макси-
мум доходов?

- Ленинградская область
одной из первых принялась
наводить порядок в лесу пос-
ле ликвидации Федеральной
службы лесного хозяйства.
Планомерная, жесткая работа
позволила не допустить но-
вого витка разграбления при-
родных ресурсов. Мы приня-
ли четкую программу дей-
ствий и ясно себе представ-
ляем, как надо работать, что-
бы лес не был «темным». Лю-
бое благое дело в лесном ком-
плексе, скажем, воспроиз-
водство запасов, требует
экономической базы. Деньги
надо зарабатывать, и лесо-
промышленный комплекс по-
зволяет это делать, причем
– не путем бездумной рубки
и отправки ресурсов за ру-
беж, а за счет грамотного, ра-
ционального использования
леса. Нет никаких сомнений,
что сегодня необходимо со-
здать максимум возможнос-
тей для работы перераба-
тывающих древесину пред-
приятий. Ведь примерно че-
тыре кубометра леса стоят
столько же, как два-три куба
досок, а если изготавливать
мебель, то выгода станет еще
ощутимей. По этому пути идут
в Ленинградской области, и,
думается, он приемлем для
России. Именно глубокая пе-
реработка леса, изготовление
из него изделий, целлюлозно-
бумажное производство эко-
номят ресурсы, позволяют по-
лучить от их использования
максимальную экономичес-
кую отдачу. Конечно, это в том
случае, когда пройдены все
согласования и экспертизы –
в области любой инвестицион-
ный проект тщательно прора-
батывается.

- Развиваются ли инве-
стиции в лесопромышлен-
ном комплексе области, что
делается на крупных комби-
натах?

- В Ленинградской облас-
ти сегодня созданы макси-
мально благоприятные усло-
вия для развития инвестиций.
По итогам прошлого года ре-
гион стал лидером по объему

привлеченных средств в ре-
альную экономику, то есть, в
производство. У нас появи-
лись крупные предприятия
всемирно известных концер-
нов. Лесопромышленный ком-
плекс среди инвесторов пред-
ставлен достаточно широко.
Скажем, предприятие «Свед-
вуд» в Тихвине успешно рабо-
тает, выпуская комплектую-
щие для мебели. Причем,
здесь планируется использо-

вать не только хвойные, но и
лиственные породы деревьев,
в частности, осину. В поселке
Паша Волховского района по-
строен и перерабатывает дре-
весину лесозавод, который
взял обязательства не просто
развивать производство, но и
проводить обучение специа-
листов, готовить квалифици-
рованные кадры. В области
набрали хорошие темпы раз-
вития целлюлозно-бумажные
комбинаты. Например, Сясь-
ский ЦБК сейчас вполне устой-
чивое предприятие, а ведь три
года назад здесь выдавали
продукцией зарплату. Сегод-
ня в Сясьстрое планируется
строить лесозавод. Очень уве-
ренно развивается Светогор-
ский ЦБК, здесь американские
инвесторы постоянно модер-
низируют производство, выпу-
щенная ими продукция отве-
чает всем мировым стандар-
там качества. Картонно-поли-

ИНТЕРВЬЮ НА ЗЛОБОДНЕВНУЮ ТЕМУ
графический комбинат в Ком-
мунаре, да и многие другие
предприятия отрасли, пользу-
ясь мягким инвестиционным
климатом в области, обновля-
ют производства, вкладывают
средства в свое будущее.

- Конечно же, появление
новых предприятий и уве-
личение переработки – хо-
рошо, но отражается ли это
на повышениях бюджетных
сборов, с толком ли идет

работа?
- За полгода объем произ-

водства в лесоперерабатыва-
ющей, лесозаготовительной и
целлюлозно-бумажной отрас-
ли вырос на 4,6 процента. Од-
нако надо учесть, что рост про-
изводства в крупных и сред-
них предприятиях этой отрас-
ли увеличился на 26,7 процен-
та. Статистика показывает,
что увеличение выпуска про-
дукции достигнуто за счет раз-
вития новых перерабатываю-
щих заводов и выхода на пол-
ную проектную мощность цел-
люлозно-бумажных комбина-
тов и перерабатывающих про-
изводств. В то же время со-
кращается добыча и экспорт
леса-кругляка, проведено ук-
рупнение арендаторов, и мы
просто не пускаем в лес фир-
мы-«однодневки». Поэтому,
если суммировать объемы
производства на вновь со-
зданных и реанимированных

предприятиях и уменьшение
вырубок для экспорта за ру-
беж, получается существен-
ная динамика объема произ-
водства.

Планомерно наводя поря-
док в лесопромышленном ком-
плексе, мы преследуем глав-
ную цель  - добиться, чтобы
использование природных ре-
сурсов шло на пользу жителям
региона.

Поддержка перерабатыва-
ющих предприятий идет пото-

му, что готовая продукция
приносит гораздо большую
налоговую отдачу. Налоги
растут, при том, что заго-
тавливать древесины
больше не стали.

В прошлом году, в
сравнении с 2000 годом,
налоговая отдача лесо-
промышленного комплек-
са увеличилась в област-
ной бюджет в 1,8 раза, а
в бюджеты всех уровней
на 20%.

Сегодня в лесном
комплексе области 75
процентов налоговых
платежей приходится на
переработчиков леса, что
доказывает: все больше
производят продукции,
чем просто рубят и прода-
ют.

 В Ленинградской обла-
сти сейчас создается зам-
кнутый цикл использова-
ния леса: от заготовки до

глубокой переработки. Будем
добиваться, чтобы через два
года древесина из области пол-
ностью уходила на перераба-
тывающие предприятия.

Сейчас предприятия вплот-
ную заняты подготовкой ква-
лифицированных кадров, идет
обучение в академии и Лисин-
ском лесхозе-техникуме, про-
водится стажировка специа-
листов за границей. Вновь воз-
вращается связь производ-
ственников с учеными: лесо-
техническая академия, госу-
дарственное лесоустроитель-
ное предприятие активно вза-
имодействуют с арендатора-
ми. Это показывает, что в Ле-
нинградской области лесопро-
мышленников интересует не
только сегодняшний, но и зав-
трашний день, и перспективы
отрасли видны.

                      Беседовал
        Валентин СИДОРИН.

Л е с  з а г о т о в и т ь
 – не дров наломать

Лесопромышленный
комплекс Ленинградской
области динамично разви-
вается, и как показатель
его стабильной работы –
постоянное увеличение
отчислений в бюджет. В
преддверии Международ-
ного лесопромышленного
форума мы встретились с
председателем Комитета
по природопользованию и
охране окружающей сре-
ды Правительства Ленин-
градской области Михаи-
лом ДЕДОВЫМ – в веде-
нии его службы находится
контроль за использовани-
ем и восполнением запа-
сов «зеленого золота».

6 октября в 12 час.15 мин.
диспетчеру пожарной охраны
поступило сообщение о том,
что горит жилой дом в дерев-
не Усадище Овсищенской во-
лости. От Сланцев до дерев-
ни – 65 км. Добровольных по-
жарных дружин в Овсище и
Старополье нет. Поэтому, ког-
да приехала первая пожарная
машина из Выскатки, дом

практически догорал. Обруши-
лась кровля, потолочные пе-
рекрытия и четыре верхних
венца. Тушение усложнялось
тем, что ближайший водоем
был в трех километрах от оча-
га пожара. Воду пришлось
брать из мелиоративной кана-
вы. Поэтому спасти дом было
невозможно.

Причину возникновения

пожара сама хозяйка объяс-
нила так: перед тем, как уехать
в С.-Петербург (это ее дачный
дом), она зажгла серную шаш-
ку, чтобы потравить насеко-
мых, грызунов. Зажженную
шашку она оставила на столе
и вышла, закрыв ставни и две-
ри. Хозяйка собиралась уез-
жать, когда соседи заметили
дым. К этому моменту в ком-

нате уже бушевало пламя. «В
инструкции сказано, что по-
мещение нужно закрывать,
когда поджигают шашку, -
сказал  дознаватель ОПО-41
А.И.Анпилогов. – Но в целях
пожарной безопасности
нужно обязательно прове-
рить, как она сгорела. Пото-
му что последствия могут
быть самыми страшными».

Дом сгорел от серной шашки
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 Хотелось бы отме-
тить, что в составе де-
путатов третьего созы-
ва осталось около 30 че-
ловек, переизбранных
из прежнего состава де-
путатов. Такая преем-
ственность опыта и
традиций, безусловно,
имеет высокую оценку,
хотя завышенные амби-
ции отдельных «стари-
ков» часто мешают за-
конотворческому про-
цессу, отвлекают вни-
мание и время на об-
суждение процедурных
мелочей.

Что еще совсем не-
привычно, так это жес-
ткая заорганизован-
ность работы собрания
принятыми регламента-
ми и процедурными нор-
мами. Наверное, это хо-
рошо, но действующие
процедуры приводят к
затяжке законотворчес-
ких процессов. Законы
проходят за три чтения
дорогу до трех месяцев
и более. Безусловно, от
собрания избиратели
вправе ожидать боль-
шей отдачи. Это можно
сделать, внеся измене-
ния в механизм его ра-
боты. К примеру, нужно
было бы проекты зако-
нов вносить не от Пра-
вительства области, а
от имени рабочих групп,
где участвуют и депута-
ты, и представители ис-
полнительной власти.
Тогда процедуру подго-
товки проекта закона ко
второму чтению, в час-
тности, сбор и обработ-
ку поправок к закону,
можно было бы предель-
но упростить и отка-
заться от процедуры
второго или третьего
чтения. В самом деле,
какие серьезные по-
правки могут быть, если
на стадии подготовки
закона учтены позиции
исполнительной и зако-
нодательной властей?

Понятно, что в сво-
ей депутатской работе я
руководствуюсь нака-
зами и пожелани-
ями моих изби-
рателей. Имен-
но интересы
жителей округа
№ 42 лежат в
основе моей
деятельнос-
ти. Чтобы до-
стоверно знать их,
мною организованы при-
емы избирателей. За 4
приема произошло бо-
лее ста встреч, рас-
смотрены обращения по
различным вопросам. К

решению отдельных
вопросов из них привле-
каются структуры муни-
ципальной исполнитель-
ной власти – «Водока-
нал», «Теплосеть», уп-
равление соцзащиты, а
также горвоенкомат,
пенсионный фонд и др.
Большинство проблем,
содержащихся в обра-
щениях граждан и обще-
ственных организаций,
удалось решить. Но, ко-
нечно, далеко не все, т.к.
часть их выходит за
пределы полномочий де-
путата, за рамки норм,
правил  и законов. Не
буду называть фамилии
по понятным причинам.
Избирательница – чело-
век в весьма зрелом
возрасте, инвалид вой-
ны живет в доме с му-
жем и семьей сына.
Жилая площадь на 1 че-
ловека значительно
выше нормы, но в семье
нет взаимопонимания и
взаимоуважения. Она
хочет получить 1-ком-
натную  квартиру…
Желание можно понять,
но тогда нужно пересту-
пить через правила рас-
пределения жилья, да
еще в нищем городе, где
новое жилье не строит-
ся? Второй пример:
бывший шахтер живет в
частном секторе, а про-
писан в городской квар-
тире. Бесплатные дрова
он мог бы получить,
если бы был прописан по
месту жительства.
Представленные доку-
менты говорят о другом.
Таких противоречий не-
мало, и именно они по-
рождают, к сожалению,
чувство неудовлетво-
ренности, а часто и
обид.

Мною иницииро-
вано 2 обраще-

ния Законодательного
собрания. Одно из них в
Министерство образо-
вания России, а другое
– в правительство Ле-
нинградской области.
Первое из них касалось

судьбы филиала горно-
го института в нашем
городе. В свое время я
закончил этот вуз. Од-
нако в отличие от дру-
гих высших учебных за-
ведений, открывающих

сейчас свои филиалы в
городах области (Гатчи-
на, Кингисепп, Сосно-
вый Бор и др.), руковод-
ство этого учебного за-
ведения решило зак-
рыть шесть своих фили-
алов, и наш в том чис-
ле, оставив только один
из них в Воркуте. При-
чины самые разные: от
дефицита местных пре-
подавательских кадров
до слабой технической
оснащенности филиа-
лов в сравнении с го-
ловным институтом в
С.-Петербурге.

Полученные нами
письма из Ми-
нистерства и
института по
существу от-
вета не дают.
Руководители, подпи-
савшие эти письма, от-
неслись к вопросу фор-
мально, руководству-
ясь более соображени-
ями престижа «голо-
вы», чем социальными
запросами людей. Я на-
мерен обратиться в по-
стоянную комиссию За-
конодательного собра-
ния по образованию, на-
уке и культуре с
просьбой провести в г.
Сланцы выездное засе-
дание комиссии с при-
глашением руководите-
лей горного института
для рассмотрения
темы о закрытии фили-
ала.

Обращение в прави-
тельство области отно-
сительно условий арен-
ды земли нашими шах-
терами находится в
стадии решения.

В  ходе избира-
тельной кампа-

нии мною принято не-
сколько наказов. Прав-
да, к тому времени бюд-
жеты области и города
на 2002 год были уже
утверждены, и получить
отдельное финансиро-
вание на реализацию на-
казов было совершенно
невозможно. Наиболее
существенным из них

являет-
ся ре-

к о н с т -
р у к ц и я

очистных
сооруже-

ний в дер.
Загривье.

Когда-то это
было собственностью
совхоза «Сланцевский»,
находящегося сейчас в
состоянии банкротства.
Этот объект необходи-
мо безотлагательно
принять в собствен-

ность муниципального
образования и заняться
его судьбой. Бесхозным
он не должен быть. На-
ряду с другими очистны-
ми сооружениями райо-
на он, правда, включен
в «Перечень природоох-
ранных мероприятий,
финансируемых за счет
средств территориаль-
ного экологического
фонда». Однако  в связи
с отменой экологичес-
ких платежей по реше-
нию Верховного суда
поступления в этот
фонд прекратились со II
кв. 2002 г. Аппарат это-

го фонда допустил ряд
финансовых нарушений,
и потому даже перехо-
дящие остатки фонда с
2001 г. также не посту-
пают на финансирова-
ние объектов. Сейчас
этот вопрос рассматри-
вается в Законодатель-
ном собрании. Реаль-
ным выходом из со-
здавшегося положения
был бы закон о создании
депутатского фонда для
решения экологических
и социальных проблем.
Такая практика есть в
Московской области и
С.-Петербурге. Но наши
коллеги в СПб уж очень
резко «потянули одеяло
на себя», чем вызвали
недовольство губерна-
тора города, а соответ-
ственно и прокуратуры
С.-Петербурга. Это наи-
более реальный меха-
низм решения местных
проблем, т.к. составля-
емые региональные це-
левые программы в пра-
вительстве области, в
том числе экологичес-
кая, носят часто полити-
ческий или корпоратив-
ный характер. Такая
программа на 2002 г., к
примеру, включает 116
позиций: от экологичес-
кого воспитания до меж-
дународного сотрудни-
чества, и только в двух
позициях – в городах
Кировск и Шлиссель-
бург – предусматрива-
ется строительство и
реконструкция очист-
ных сооружений.

Немало времени
и внимания при-

ходится уделять теку-
щим вопросам на муни-
ципальном уровне. Сре-
ди них - проблема обес-
печения питьевой водой
жителей в поселке быв-

шего леспромхоза на
улицах Светлая, Сире-
невая и др. Он остался
«ничейным», а потому
«задачка» о воде пока
не дошла до решения.
Городская администра-
ция сейчас на пути к
тому, чтобы принять эту
часть города с его про-
блемами в свою соб-
ственность. Мы с гла-
вой администрации го-
рода Я.Я.Богдановым
направили письмо гу-
бернатору области
В.П.Сердюкову с
просьбой выделить
средства на прокладку

водовода в эту часть
города. Обращение наше
рассматривается в ко-
митете коммунального
хозяйства, но положи-
тельного ответа пока
нет, хотя я встречался
с председателем коми-
тета В.З.Гончаровым.
Обещание, правда, дано,
но я в него поверю, ког-
да деньги поступят на
счет городской админи-
страции.

Недавно вместе с
главой муниципального
образования Я.Я.Богда-
новым мы побывали в
комитете финансов об-
ласти, где защищали ос-
новные положения бюд-
жета Сланцевского рай-
она на 2003 год. Наши
аргументы по доходной
части бюджета были
приняты, но до полного
удовлетворения соци-
альных нужд района в
2003 г. нужно пройти еще
длинную дорогу.

Особое внимание
уделяю помощи мало-
имущим и социально не-
защищенным слоям на-
селения. К сожалению,
таких людей еще нема-
ло. В основном  это пен-
сионеры, больные люди,
кому не хватает денег
даже на лекарства и на
лечение. Не стану дета-
лизировать эту часть
работы. Мы публикуем в
газете «Знамя труда»
все направления расхо-
дования депутатского
фонда. Раньше такой
практики не было. Теперь
затраты прозрачны. На
материальную помощь,
на поддержку спортив-
ных секций, школ и уч-
реждений культуры
мною затрачен весь де-
путатский фонд – 150
тыс. рублей.

Прошло 8 месяцев со дня выборов депутатов в Законода-
тельное собрание области. Следует поговорить о тех не-

больших результатах, которые может достигнуть вновь избранный
депутат с учетом необходимого срока «врастания в новый образ».

ВМЕСТО
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За истекшее вре-
мя работы депу-

татом мною подготов-
лен и проведен в Зако-
нодательном собрании
закон о предоставлении
льготы сланцедобываю-
щему предприятию по
налогу на землю. Он
принят 17.09.2002 г. Ко-
нечно, это сумма не-
большая, т.к. льгота ка-
сается только област-
ной доли налога. Согла-
ситесь, если шахта «Ле-
нинградская» перестала
бы платить налоги на
землю, занятую закры-
той шахтой им. С.М.Ки-

рова, а также недей-
ствующими зольными и
породными террикони-
ками всех шахт и ЦЭС,
то у ОАО «Ленинградс-
ланец» хватило бы
средств даже на выпла-
ту пособия пенсионерам
в размере 15% за каж-
дый год работы в отрас-
ли. А пока мы делаем
эти оплаты пенсионе-
рам по решению суда в
ущерб фонда оплаты
труда остальным тру-
дящимся.

По проблемам,
к а с аю щи м с я

города и шахтерского
коллектива, я четыре
раза выступал по Ле-
нинградскому област-
ному телеканалу. По
этим вопросам с моим
участием подготовлены
обращения в Минэнер-
го РФ, Министерство
природных ресурсов,
Государственный тамо-
женный комитет, Минэ-
кономразвития России.
Во многом они направ-
лены на улучшение эко-
номики ОАО «Ленинг-
радсланец», т.к. напря-
женным отношениям с
эстонскими партнера-
ми и российскими мо-
нопольными структура-
ми нельзя противосто-
ять без государствен-
ной поддержки на феде-
ральном уровне. Пос-
леднее письмо направ-
лено в Государствен-
ное учреждение ГУРШ
относительно финан-
сирования строитель-
ства жилого дома.

В своей деятель-
ности постоянно

нахожусь в контакте с
депутатом Государ-
ственной Думы Н.П.Бот-
кой. Николай Петрович
часто бывает в Сланцах

и хорошо знает городс-
кие и шахтерские про-
блемы. В октябре мы
намерены с ним нанес-
ти визит Министру при-
родных ресурсов Рос-
сии В.Г.Артюхову. Про-
блема, которую мы пы-
таемся с ним решить,
представляет большой
интерес не только для
сланцевчан, но и для
всех угольщиков Рос-
сии. Министерство
энергетики поддержи-
вает нашу позицию.
Речь идет о снижении
налоговой нагрузки на
шахты, которые добы-

вают уголь, сланец в тя-
желых горногеологичес-
ких условиях. Законода-
тельная база на этот
счет имеется, но приме-
няется она министер-
ствами очень неохотно.

По приглашению
муниципального

собрания народных
представителей я дваж-
ды участвовал в его ра-
боте. Очень приятно по-
нимать, что сланцевча-
не на этот раз избрали
профессиональную го-
родскую «думу», ответ-
ственных и честных
людей. Это не следует
воспринимать как ком-
плимент, поскольку без
брака все-таки не обо-
шлось. Если народные
представители будут
отчитываться перед из-
бирателями устно и
письменно, то сланцев-
чане поймут, где допус-
тили ошибку. Очень уж
хочется отдельным де-
путатам искать ошибки
и злоупотребления ис-
полнительной власти,
особенно в вопросах ис-
пользования бюджет-
ных средств. Сомнева-
юсь, что собрание дол-
жно увлекаться этой,
пусть популярной, но со-
вершенно не эффектив-
ной работой. Как прави-
ло, дело не стоит затрат
времени на него. Но
вместе с тем есть очень
важные проблемы в го-
роде, которыми стоит
серьезно заниматься
городскому парламенту.

Первое – это засе-
ление города людьми,
не желающими рабо-
тать, которые меняют
жилье из СПб и других
городов области на
Сланцы и пропивают
его здесь. Город напол-

няется бомжами, заме-
щающими коренное на-
селение. Растет число
бытовых преступлений,
неплательщиков за ком-
мунальные услуги. Бюд-
жет это ощущает. Прой-
дет немного времени, и
тогда во что превратит-
ся г. Сланцы? Так ли в
других городах области?
Давайте посмотрим,
что делается на этот
счет в Кингисеппе, Гат-
чине, Волосово…

Второе – прямо в
центре города дей-
ствует межрайонное
туберкулезное отде-

ление, где
часть боль-
ных людей
после заклю-
чения являет-

ся носителями тубер-
кулеза и СПИДа. Ска-
жу прямо – режим в от-
делении свободный,
больные приходят в
него есть и спать. Ос-
тальное время они ак-
тивно общаются с
нами. А дальше?

Третье – это эко-
логические пробле-
мы. Отчего люди боле-
ют и умирают раньше
времени? От того, что
потребляют грязную
воду в том числе. Осо-
бенно неблагополучно
обстоят дела с состоя-
нием очистных соору-
жений. В деревнях Выс-
катка и Овсище требу-
ется их наладка, а в
Старополье, Загривье
и Монастырьке они во-
обще не работают. Тя-
желая тема, но ею на-
родным представите-
лям нужно заниматься.

Давайте обратимся
в областное правитель-
ство с предложением:
на средства, высвобо-
дившиеся от перевода
котельной № 16 с мазу-
та на газ, привести в
порядок все очистные
сооружения на селе и
закончить реконструк-
цию водовода в г. Слан-
цы.

Понимаю, что моя
депутатская деятель-
ность не свободна от
недостатков, и потому
буду благодарен всем
за деловые и конст-
руктивные предложе-
ния, которые несом-
ненно учту.

Г.Б.ФРАЙМАН,
депутат Законода-

тельного собрания
Ленинградской

области по Сланцев-
скому округу № 42.

ОТЧЕТА
Заместитель

главы муниципаль-
ного образования
А.А.Хоперский пред-
ставил на согласо-
вание кандидатуру
В.Г.Нуромского на
должность дирек-
тора МП «Комби-
нат благоустрой-
ства города».

В.Г.Нуромский от-
ветил на вопросы
депутатов, после
чего было принято
решение – рекомен-
довать собранию
представителей со-
гласовать его канди-
датуру на должность
руководителя пред-
приятия.

В рамках подго-
товки к собранию
представителей
вопроса «О состоя-
нии работы МУЗ
«ЦРБ» по оказанию
медицинских услуг
населению»  на за-
седание была при-
глашена   управля-
ющая Межрайон-
ным Кингисеппским
ЛОФОМС Л.П.Поши-
горова.

Она проинфор-
мировала депутатов
о структуре, функци-
ях Фонда обязатель-
ного медицинского
страхования, о по-
рядке финансирова-
ния медицинских уч-
реждений.

Депутаты зас-
лушали также ин-
формацию началь-
ника отдела архи-
тектуры и градос-
троительства ад-
министрации МО
«Сланцевский рай-
он» С.В.Суворова о
подготовке Правил
содержания, благо-
устройства и обес-
печения санитарно-
го состояния тер-
ритории муници-
пального образова-
ния.

Специалист от-

В преддверии
собрания

8 октября состоялось совместное
заседание двух постоянных депутатс-

ких комиссий – по жилищно-коммуналь-
ному хозяйству, транспорту и связи, по

социальной политике, законности и
правопорядку.

Обсужден ряд вопросов, которые
выносятся на заседание собрания

представителей МО «Сланцевский
район».

дела муниципально-
го хозяйства адми-
нистрации МО
«Сланцевский рай-
он» Л.Г.Мельник
проинформировала
о том, что с 1 нояб-
ря планируется вве-
сти двухставочный
тариф на тепло-
снабжение для всего
населения района:
он будет состоять из
тарифа на отопле-
ние, который дей-
ствует в отопитель-
ный сезон, и тарифа
на содержание и об-
служивание сетей
теплоснабжения –
он будет действо-
вать круглогодично.

В связи с расту-
щими затратами уве-
личиваются тарифы
на теплоснабжение и
техническое обслу-
живание жилого
фонда для собствен-
ников жилых поме-
щений (квартир), в
случае отсутствия за-
регистрированного
на данной площади
постоянного прожи-
вания.

Все эти вопросы
будут вынесены на
собрание предста-
вителей.

Депутаты по-
стоянной комиссии
по социальной поли-
тике, законности и
правопорядку обсу-
дили еще два вопро-
са: о проведении
рейдов по проверке
выполнения реше-
ния собрания пред-
ставителей от 26
июня 2002 года «Об
организации досуга
молодежи на терри-
тории МО «Слан-
цевский район», а
также о ходе подго-
товки «круглого
стола» - о работе
МУЗ «ЦРБ» по ока-
занию медицинских
услуг населению.

Т.КРЫЛОВА.

.
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В нашем районе, как
и во всей России,
объявлен очередной

призыв на военную службу
юношей 1984 г.р. и старше.
Президент издал Указ «О при-
зыве в октябре -декабре 2002
года   граждан   Российской
Федерации на военную служ-
бу и об увольнении с воинской
службы граждан, проходящих
военную службу по призыву».
9 сентября вышло постанов-
ление главы муниципального
образования. В горвоенкомате
мероприятия  по медицинско-
му освидетельствованию на-
чались со 2 октября. Работают
врачи, медсестры, выделено
необходимое медицинское
оборудование для проведения
обследования. Некоторые
средства выделила админис-
трация муниципального обра-
зования. На них в нескольких
кабинетах горвоенкомата
сделан ремонт – заменен ли-
нолеум, закуплены электро-
обогреватели. Осенний при-
зыв всегда проходит в такое
время, когда центральное ото-
пление еще не включено, и
ребята, которым приходится
раздеваться, замерзают.

«В этом году более тща-
тельно проводится хирурги-
ческий осмотр, - сказал на-
чальник второго отделения
горвоенкомата И.С.Онищук. –
В составе бригады врачей ра-
ботает травматолог-ортопед.
У 60% призывников сколиоз и
плоскостопие. Очень важно  не
пропустить эти заболевания,
чтобы правильно определить
род войск, в которых будет
служить призывник.

В осенний призыв мы дол-
жны отправить в армию 75
ребят. Половине из них уже
вручены повестки. Определе-
ны конкретные дни явок в во-
енкомат. Сроки отправки будут
известны позже. Пока, соглас-
но заключению медицинской
комиссии, будем подбирать
места службы».

Несколько лет ребята чаще
проходили службу в том реги-
оне, откуда призывались. В
этом году, как сказал И.С.Они-
щук, более вероятно, что при-
зывники уедут за пределы Ле-
нинградской области.  Рядом с
домом останутся лишь те, кто
имеет основания по семейным
обстоятельствам. В этом слу-
чае учитывается состояние
здоровья родственников, пен-

Идет осенний призыв
сионный возраст родителей,
женат ли призывник и есть ли
ребенок (в армию призывают
в том случае, если ребенок
старше трех лет). Только что
из областного военкомата по-
лучены  заявки, в какие рода
войск и сколько нужно призыв-
ников.

Согласно новому админис-
тративному Кодексу, который
вступил в действие с 1 июля,
у военкомата появились пол-
номочия привлекать к адми-
нистративной ответственнос-
ти за неприбытие в военкомат

по повестке, - сказал И.С.Они-
щук. – И что самое главное –
за уклонение от медицинского
освидетельствования. Размер
штрафа, согласно Кодексу, до
500 рублей».

В день моего визита в во-
енкомат весь коридор перед
теми кабинетами, где работа-
ет медицинская комиссия,
был заполнен ребятами. В
первые дни начала призыва
сюда приходят те, кого не нуж-
но разыскивать, по нескольку
раз приносить домой повест-
ки. Но даже среди этих ответ-
ственных юношей есть такие,
с кем врачи вынуждены разго-
варивать, как с младенцами.
Например, юноша из Выскат-
ки никак не хотел понять, что
кроме рентгеновских снимков
он должен представить на ко-
миссию заключение врача. Он
находил массу оправданий –
к врачу большая очередь, я со
вчерашнего вечера не ел, по-

тому что в Выскатке не было
света и т.д.

Еще одна большая пробле-
ма, которая год от года стано-
вится все острее – большин-
ство юношей работает без
оформления. И как следствие,
у военкомата неточные сведе-
ния о том, сколько на предпри-
ятиях различных форм соб-
ственности работает юношей
и мужчин призывного возрас-
та. «Это подрывает оборонос-
пособность государства, а ук-
рывательство граждан, кото-
рые должны быть призваны на

военную службу, наказывает-
ся в административном поряд-
ке, – говорит И.С.Онищук. –
Статья 21.4 п.3 КоАП предус-
матривает штраф в размере от
3 до 10 МРОТ за несообщение в
военкомат должностным или
другим ответственным лицом
сведений о приеме на работу
или увольнении граждан при-
зывного возраста».

Помогают сыновьям укло-
няться от воинского учета ро-
дители. Игорь Степанович по-
казал мне несколько докумен-
тов, в которых матери писали,
что «сын работает в Санкт-
Петербурге, его адрес неизве-
стен». Может быть,  кто-то пой-
мет позицию таких родителей.
Армия в последние годы ста-
ла страшилкой, от которой
стараются спастись любыми
способами. Но другую катего-
рию родителей понять невоз-
можно. Это тех, кто игнориру-
ет направления военкомата на

дополнительное лечение или
обследование их детей.

«Подростков начинают об-
следовать за два года до при-
зыва в армию. На наши реко-
мендации родители не обра-
щают внимания, - говорит
травматолог    -   ортопед
И.М. Прус, работающая   в  при-
зывной   медицинской  комис-
сии. – В прошлом году мы ре-
шили пролечить в Ивангороде
20 человек. Я договорилась,
чтобы нам в стационаре осво-
бодили места.

Установили очередность.
Предварительно все мамы
были согласны, поговорила с
каждой, ходила по домам. Ког-
да пришел срок везти детей –
никто не пришел. Хотя это
было лето. Родителям не
надо, что же мы хотим от де-
тей?! Я всегда говорю мамам,
что когда мы выявляем забо-
левание, его можно если не
вылечить, то приостановить.
Ведь армией дело не ограни-
чивается. Ему всю жизнь с
этой болячкой жить, а она не
будет прогрессировать. Кому
потом их сын-инвалид нужен
будет? Надеются – если у ре-
бенка сколиоз, то в армию его
не заберут. Нет, с таким забо-
леванием юноша годен к служ-
бе в армии, в соответствую-
щих войсках, конечно. Но ведь
здоровье-то потом не вер-
нешь. Просветительская ра-
бота среди родителей просто
необходима».

Помимо того, что большая
часть призывников страдает
болезнями опорно-двигатель-
ной аппарата, столько же юно-
шей имеют недостаточный
вес. Здоровых защитников Ро-
дины в нашем государстве еди-
ницы. Печальный вывод.

Но тем не менее призыв в
армию идет. И 25 октября в
городе будут праздновать
День призывника. Традицион-
но такие дни проходят два
раза в год. В городском Доме
культуры соберутся ребята,
которым предстоит прожить
два солдатских года, ветера-
ны, родные и друзья. Будут
звучать пожелания, напут-
ственные слова. Русский на-
род всегда отличался уваже-
нием к защитникам Родины. И
хочется надеяться, что слова
«почетная обязанность» ког-
да-то перестанут быть просто
словами.

Н.СТЕПАНЕНКО.

   АРМИЯ ЖДЕТ
НОВОБРАНЦЕВ

Я Н Т А Р Н Ы Й  Н А П И Т О К  З Д О Р О В Ь Я
 У янтарного напитка, который чрезвычайно по-

пулярен в Германии, открыто уже немало полезных для
человеческого организма свойств. Более 20 исследова-
ний, проведенных в различных медицинских центрах США
и Европы, свидетельствуют, что пиво оздоравливает  сер-
дечно-сосудистую систему, уменьшая в определенной
степени опасность инфаркта. По словам медиков, речь
идет  о его умеренном потреблении – примерно бутылка
пива в день. Это проверено и на германском опыте. К
такому же выводу пришли немецкие исследователи, ко-
торые провели соответствующий эксперимент в районе

баварского города Аугсбурга. Он считается в ФРГ «чисто
пивным регионом». Вот мнение специалиста в области
заболеваний на почве потребления алкоголя, профессо-
ра из Штутгарта Йохана Кристиан Боде: «Примерно пол-
литра пива в день не оставляют никаких вредных послед-
ствий для здоровья человека». По его словам, на орга-
низм людей старше 45 лет «подобное количество пива,
считающегося алкогольным напитком, может даже ока-
зать позитивное влияние». Немецкий профессор объяс-
няет это тем, что, скорее всего, пиво может уменьшить
содержание холестерина в организме. А кроме того, ви-
тамин В и некоторые кислоты, содержащиеся в пиве,
уменьшают известкование артериальных сосудов.

                                                                            ( ИТАР-ТАСС).

Г.М.Коршакова - председатель призывной
медкомиссии беседует с призывником
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В сентябре во всех
дошкольных уч-

реждениях прошла орга-
низационная работа: по
комплектованию групп,
налаживанию учебно-вос-
питательного процесса.

На родительских со-
браниях в группах обсуж-
даются результаты обсле-
дования детей,  предсто-
ящие задачи на начавший-
ся учебный год.

Конкурс «Возьми в
соавторы природу»

прошел в детском саду №
1. Ребята вместе с родите-
лями готовили поделки из
природного материала. В
группе № 3 первое место
жюри отдало композиции
Феди Струлева, названной
«НЛО». На втором месте

работа Сони Восковцовой,
на третьем – Ксюши Степа-
ненко.

В группе № 4 победил в
конкурсе Саша Григорьев с
композицией «Красная Ша-
почка», на втором месте ра-
бота Вики Сергеевой, на
третьем месте – Насти Плю-
щевой.

В  конце прошлого
учебного года вос-

питатель детского сада №
5 И.В.Елисеева своими
руками подготовила заме-
чательную сюжетно-роле-
вую игру «Зоомагазин»,
Сделано все - вплоть до
коробочек с кормом для
животных.

Участие в такой игре
дает ребятам много но-
вых, интересных знаний.

 

- Хочу заказать моле-
бен. Обязательно для
этого ехать в церковь?

Как сообщил настоя-
тель храма Святого Архан-
гела Михаила священник
Сергий Кутузов, заказать
молебен, а также заочное
отпевание, сорокоуст, пани-
хиду и другие культовые
обряды можно в церковном
ларе храма Михаила Архан-
гела, который находится в
районе больничного город-
ка по ул. Кирова, д. 53-а (у
магазина «Уралочка»). Кро-
ме того, здесь можно при-
обрести крестики, иконы,
свечи, ритуальные покры-
вала, церковные календари,
лампадное масло и т. д.

- Раньше работники
горэлектросети разно-
сили квитанции для про-
платы за электроэнер-
гию. А сейчас приходит-
ся так далеко ходить.

В горэлектросети нам
сказали, что их организация
сейчас находится по адре-
су: ул. Гагарина, 5-а, на пер-
вом этаже. Кто не в состо-
янии прийти за квитанция-
ми, может позвонить по но-
меру 2-19-52, и их принесут
на дом.

Работники горэлектро-
сети, как ответили нам, по-
прежнему носят квитанции,
но, видимо, они не доходят
до жильцов - как правило,
почтовые ящики не закры-
ты, и взять содержимое в
них может каждый.

А.КОНДРАТЬЕВ: «Я зак-
лючил договор со Слан-
цевским телевидением
на просмотр дополни-
тельных программ. Те-
перь у меня 5 каналов. Но
почему-то на три из них
присылают квитанцию,
а за два дополнитель-
ных я вынужден пла-
тить по другой квитан-
ции в сбербанке или на
почте. Это же очень не-
удобно».

Отвечает директор
МУП «Сланцевское теле-
видение» А.Е.КОЗЛОВ:

- Такая форма оплаты
вынужденная. Сегодня мы
работаем над вопросом оп-
латы всех каналов за про-
смотр программ по единой
квитанции.

Вы спрашивали?

    16 октября 2002 года

Представители фирмы «Самоцветы мира» уже
не в первый раз приезжают в наш город. Они гово-
рят, что сланцевчанки с удовольствием покупа-
ют себе украшения. И даже отметили, что такой
большой город, как Выборг, уступает в этом пла-
не Сланцам.                              Фото В.ГОРДЕЕВОЙ.

Красота природного камня

Как сообщают источ
ни-ки в Голливуде, в

Санкт-Петербурге начаты
съемки фильма «Иностран-
ное дельце». Лента пове-
ствует об одном из так на-

зываемых романтических
туров в Россию, которые
давно уже практикуются в
США службами знакомств.

Речь идет о «дельце», зате-
янном двумя братьями, ко-
торые живут на Среднем За-
паде – в самой что ни  на-
есть американской глубин-
ке. Жанр ленты определен
как «черная комедия». Но
самое интересное заключа-
ется в том, что фильм созда-
ется фактически в реальных
условиях. Как сообщает жур-
нал «Вэрайети», «Иностран-
ное дельце» снимается в
ходе настоящего «романти-
ческого тура» в Россию, при-
чем роль массовки исполня-
ют реальные американские
«женихи» и русские «невес-
ты».      Юрий Кирильченко

         (корр. ИТАР-ТАСС
             в Нью-   Йорке)

Надпись на билете в
театр  гласила: «Де-

тям ниже 1,2 метра вход
воспрещен» .   Судебный иск
против этого впервые в ис-
тории китайского правосудия
учинила 7-летняя девочка.
Прецедент стал бы совсем
уникальным, если бы пекин-
ский районный суд не откло-
нил жалобу юной зри-
тельницы, не по-
павшей в
январе это-
го года на
концерт на-
родной песни и пляски из-за
въедливости билетера. Тот
наотрез отказался пускать
коротышку, в буквальном
смысле не доросшую до
столь серьезного меропри-
ятия.

Деловая малышка выд-
винула оскорбившему ее те-
атру ряд требований – изви-
нений от администрации и би-
летера лично, а ущерб, нане-
сенный ее хрупкой детской
психике, оценила в 1000
юаней (120 долларов). Если

перевести решение суда с
бюрократического языка на
общечеловеческий, то звуча-
ло бы оно примерно так: «Ис-
тцу пока не хватает не толь-
ко роста, но и образования –
в билете по-китайски, чер-
ным по белому, на-
п и с а н о ,

ч т о
ниже 1,2 метра

нельзя. А что написано
пером, не вырубишь топо-
ром». Отнятое у высоких су-
дей время стоило девочке 50
юаней (6 долларов).

Видимо, аргументы руко-
водства театра оказались
убедительнее: в самом деле,
зачем занимать целое кресло,
когда все равно за широкими
спинами взрослых китайцев
ничего не увидишь. Кроме
того, для малорослых цените-
лей прекрасного здесь регу-
лярно устраивают утренники.

               Вера Павлова
 (корр. ИТАР-ТАСС в

Пекине)
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Продается барсучий жир. Тел.
65-196.

Продается комната 18 м2 после
капитального ремонта всей квартиры.
Цена 1400 у.е. Тел. 35-333 после 21
часа.

Продается 1-комн. кв. в Выс-
катке, 2 этаж, 2-комн. кв. в г. Слан-
цы, 5 этаж. Т. 31-382. Света.

Куплю 2-комн.кв. новой  или
улучшенной планир. без посредни-
ков. Звонить по тел.2-45-78.

т р е б у ю т с я
В О Д И Т Е Л И

Обращаться по адресу:
ул. Красная,

тел. 2-11-07, 2-40-28.

категории Д, Е.

покупает пиловочник
х в о й н ы х  п о р о д
 ( с о с н а ,  е л ь ) .

 Цена договорная.
Обращаться по адресу:

У Л .  К Р А С Н А Я ,

тел. 2-11-07, 2-12-75.

 по адресу:
ул.Кирова, д.30
и на дому у заказчика.

Глубоко скорбим по поводу
кончины СМИРНОВА
Николая Александровича.
Выражаем соболезнование

жене Галине Сергеевне Смир-
новой.
Ушел из жизни скромный тру-
женик, отработавший многие
годы токарем на КСД, ветеран
труда, инвалид 2-й группы, уча-
стник Великой Отечественной
войны, награжденный самой
дорогой для него медалью «За
оборону Ленинграда».

Родные и близкие.

2-11-83, 71-323.

ОАО «Завод «Сланцы»

производит ремонт
холодильников
 в мастерской

На сайте

в
Интернете

Двое американцев, Раймонд Дэ-
вис и Рикардо Джаккони, а также

японец Масатоши Кошиба решением Швед-
ской академии наук получили
Нобелевскую премию по фи-
зике за 2002 год. Дэвис и Ко-
шиба занимались проблема-
ми регистрации космических
нейтрино. Джаккони в свою
очередь был отмечен за ра-
боту в области эксперимен-
тальной физики космическо-
го рентгеновского излучения.

К сожалению, в настоя-
щее время в России един-
ственным ученым - нобелев-
ским лауреатом в данной об-
ласти - является Жорес Ал-
феров, который получил премию в 2000
году за исследования в области полупро-
водников, проведенные им еще в советс-
кое время в 60-70 годы. Однако в этом году
в США разгорелся скандал с фальсифика-

Пост президента США
обязывает Джорджа Буша
принимать многочислен-
ные подарки от своих кол-
лег и высокопоставленных
иностранных политиков.
Перечень сувениров, полу-
ченных хозяином Белого
дома за после-
дний год, пред-
ставлен в опуб-
ликованном док-
ладе американс-
кого госдепарта-
мента.  Лучший
подарок для на-
стоящего мужчины – это бу-
тылка спиртного, считают
некоторые политики, и не-
смотря на то, что Буш не
употребляет крепких напит-
ков, только за последний год
ему вручили 70 бутылок
вина.

Не секрет, что «истин-
ный техасец» Буш обожает
свое ранчо и неравнодушен
к некоторым вещам, без ко-
торых трудно представить
жизнь настоящего ковбоя.
Наверное, поэтому в числе
сувениров, преподнесен-
ных 43-му президенту
США, немало предметов
ковбойского обихода: шесть
пар сапог, пять седел, че-
тыре широкополые шляпы и
три ножа.

Некоторые подарки, по-
лученные Бушем, можно

цией открытия сверхтяжелых элементов
командой физиков, которые конкурируют
с группой Оганесяна. В этой ситуации

американцы, голос которых
является решающим при
присуждении Нобелевской
премии, сделали все, чтобы
эту премию не получили
русские. Впрочем, не попа-
ли в лауреаты и швейцарс-
кие физики, которые сдела-
ли самое громкое открытие
года - впервые получили на
ускорителе значительное
количество антивещества,
что позволяет говорить о
синтезе элементов новой
Антипериодической табли-

цы. В околонаучных кругах уже давно го-
ворят о тотальной монополии американ-
цев как в получении Нобелевской премии,
так и в ее присуждении.

                                             In-line.WMF

РУССКИХ ЛИШИЛИ
НОБЕЛЕВСКОЙ ПРЕМИИ

Что дарят американским политикам?
считать настоящими произ-
ведениями искусства, до-
стойными музейных стен-
дов. Таким, например, яв-
ляется седло, примерная
стоимость которого 7,5
тыс. долларов. Его вручил

Бушу прези-
дент Казахста-
на Нурсултан
Назарбаев. А
н а с л е д н ы й
принц Бахрей-
на шейх Саль-
ман бен Хамад
Аль Халифа

подарил американскому ли-
деру золотую саблю, кото-
рая оценивается в 10 тыс.
долларов.

Большинство же по-
лученных Бушем подар-
ков можно использо-
вать в повседневном
обиходе: удочка, при-
везенная премьер-
министром Японии
Дзюнъитиро Коид-
зуми, куртка, по-
даренная пре-
м ь е р - м и н и -
стром Вели-
кобритании Тони Блэром. В
числе сувениров также не-
сколько пар обуви, вручен-
ных главе Белого дома
мексиканским президентом
Висентом Фоксом и пре-
мьер-министром Австра-
лии Джоном Говардом. Туф-

ли сделаны из различных
видов кожи – страусиной,
кенгуру, крокодильей, яще-
рицы.

Сувениры получала и
первая леди США Лора
Буш. Ей дарили ювелирные
изделия, произведения ис-
кусства, предметы верх-
ней одежды и даже ковбой-
ские шляпы.

Наряду с дарами для
первых лиц государства, в
докладе госдепартамента
перечислены подарки, по-
лученные другими высоко-
поставленными работни-
ками администрации.

Примечательно, что са-
мый оригинальный суве-

нир достался мини-
стру энергетики Спен-
серу Абрахаму. Ми-
нистр нефти и мине-
ральных ресурсов
Саудовской Аравии
Али ибн Ибрагим ан-
Нуайми преподнес
ему хрустальный со-
суд с сырой нефтью.

А вот госсекрета-
рю США Колину Пау-

эллу довелось трижды по-
лучить одинаковые подар-
ки. Палестинский лидер
Ясир Арафат вручал ему
перламутровые статуэтки,
изображающие сцену Рож-
дества Христова.

(ИТАР-ТАСС)

Сердечно благодарим коллек-
тив Сланцевского участка газо-
снабжения, управление «Кингисеп-
пмежрайгаз», лично Базанову Т.А.,
соседей, друзей и знакомых, ока-
завших помощь в похоронах нашей
дорогой и любимой Маркеловой
Марины Борисовны.

Мама, дети, муж, сестра.

ЗАРУБЕЖНЫЙ РЕПОРТАЖ


